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Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Im Bereich der Städtebauförderung plant die Bundesregierung für 2012, die Kennziffer zur Förderung 
der energetischen Gebäudesanierungen auf Null zu setzen. 

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welche Auswirkungen wird die geplante Null-Förderung der Bundesregierung auf die energetischen 
Gebäudesanierungsmaßnahmen der PRO POTSDAM GmbH für das Projekt „Gartenstadt Drewitz“ 
haben?
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